
Протокол № 4 

заседания  Общественного совета муниципального района Большеглушицкий 

Самарской области 

 

Дата проведения:  от.8.07. 2022. г 

 Время проведения: 10.00 ч. 

Место проведения: с. Большая Глушица, ул. Пугачевская №1.  

Приглашенные: 

В.А.Анцинов – глава м.р. Большеглушицкий. 

И.В. Куликова – первый заместитель главы м.р. Большеглушицкий . 

Ю.А. Лазутчев – директор Музея им. П. Я. Русяева 

Шайкамалова Л.Н. –  руководитель Информационного центра  «Степные известия» 

 

Повестка  

 

1. Влияние санкций на развитие сельского хозяйства в м.р. Большеглушицкий. 

2. «Платформа обратной связи». Встреча с Главой м.р.Большеглушицкий. 

3. «Аллея прославленных людей».      

По первому вопросу слушали: 

1.Т.А.Некипелову - председателя Общественного совета, которая проинформировала, 

что в июле проходило заседание Общественной палаты , где рассматривались вопросы 

по влиянию санкций на развитие сельского хозяйства в районах Самарской области.  

2. С.А.Салдаева -руководителя КФХ «Элен» с. Александровка, который сказал, что 

введенные санкции не привели к особым изменениям в сельском хозяйстве: кредиты 

выдаются в обычном порядке,по закупкам семенного материала ограничений тоже нет. 

Хотелось бы, чтобы цены на ГСМ рассматривались на уровне государства в поддержку 

сельхоз предприятий. 

           Решили: Информацию Салдаева С.А. принять к сведению. 

По второму вопросу слушали: 

1. В.А.Анцинова – главу м.р.Большешлушицкий, который рассказал о ходе работ по 

реконструкции НФС, по уборке центрального кладбища, по ремонту дороги к 

техникуму, по благоустройству парка «Победы» и прилегающей к нему территории. 

 

Решили:  



1. Принять к сведению информацию главы м.р. Большеглушицкий В.А. Анцинова. 

2. Продолжить  со стороны Общественного совета общественный контроль за ходом 

работ по реконструкции НФС. 

3. Поддержать инициативу администрации района по дальнейшему благоустройству 

парка «Победы» и обустройству пешеходной зоны за его территорией. 

4. Практиковать не реже 1 раза в 3 месяца встречу членов Общественного совета с 

главой района.  

5. Отметить оперативную работу администрации района  по строительству 

многофункциональной спортивной площадки в п. Нефтяников. 

   По третьему вопросу слушали: 

1. Т.А.Некипелову, которая сказала, что в районе много людей, которые 

заслуживают уважения и памяти. Место установки памятника башкирскому 

ученому Г. Давлетшину выбрано удачно. Члены общественного совета предлагают 

расширить это место, облагородить и сделать в сквере Аллею для других достойных 

людей, прославивших не только малую родину, но и всю страну. 

2.  В.И.Чернышева, который добавил, что надо разработать дизайн-проект, более 

конструктивно подойти к этому вопросу. Это долгосрочный проект, но первые шаги 

в этом направлении уже делаются. 

           3.  Ю.А. Лазутчева – директора Музея им П. Я. Русяева. Он подтвердил, что надо 

определиться какую территорию надо облагородить. Людей достойных для 

продолжения Аллеи достаточно. Людей,  которые прославили страну, нужно 

увековечить. 

Решили: 

1. Внимательно изучить вопрос  обустройства сквера около краеведческого музея 

для  размещения в нем «Аллеи прославленных людей».  

2. Направить на имя главы района официальное обращение  от членов 

Общественного совета с инициативой размещения «Аллеи прославленных 

людей» в сквере краеведческого музея. 

 

   

   

 

Председатель Общественного совета 

м.р. Большеглушицкий                                                                Т.А. Некипелова 

 

 

Секретарь: Харитонова Г.С.   Т.  8 927 740 59 43  

 


